

LA VAGUE

L'ACCÉLÉRATEUR INSULAIRE



LA VAGUE représente une communauté insulaire ouverte sur le monde et un terrain de jeu riche en possibilités.

La Corporation d'innovation et de développement des Îles, LA VAGUE, est un organisme qui crée un lieu de convergence pour favoriser la synergie entre les acteurs socioéconomiques des Îles-de-la-Madeleine et d'ailleurs. Sa vision est orientée vers une économie insulaire durable et créatrice de richesses. Elle offre de l'accompagnement spécialisé pour accélérer les projets novateurs qui émergent sur son territoire, en rassemblant les intervenants clés autour des idéateurs. Elle s'implique dans des initiatives porteuses et structurantes ayant un fort impact pour sa communauté maritime.

L'équipe de LA VAGUE collabore avec un vaste réseau d'experts pour créer des partenariats stimulants et contribuer au transfert de connaissances. Elle déploie des actions concrètes de promotion, d'attraction et de recrutement, afin de développer des stratégies d'organisation et d'investissement à valeur ajoutée.

UN TERRITOIRE INSULAIRE PROPICE À L'EXPÉRIMENTATION

L'archipel des Îles-de-la-Madeleine est un véritable laboratoire vivant pour expérimenter.

Le microcosme isolé avec une diversité naturelle unique au Québec et au Canada dans lequel évolue LA VAGUE offre de vastes possibilités pour

tester des innovations sur les plans technologique, social et environnemental. L'économie locale participe à la fois aux sphères de l'économie bleue (potentiel des océans et économie circulaire), de l'économie verte (bien-être humain, équité sociale et développement durable) et de l'économie orange (industries créatives et tourisme). Le milieu insulaire met ainsi à profit une richesse d'organisations actives localement ainsi que des infrastructures avantageuses (centre de recherche, lab-usine, transporteurs, chantiers maritimes, ports, etc.).

LA VAGUE est une partenaire stratégique locale qui propose son expertise du réseau et des enjeux territoriaux. Elle agit comme facilitatrice auprès

des intervenants impliqués et comme ambassadrice pour ouvrir les portes de l'industrie. Elle intervient afin de valoriser les expérimentations dans une perspective commerciale.

L'INSULARITÉ SOURCE D'INNOVATION

Les contraintes imposées par la réalité insulaire sont sources d'innovation pour la communauté des Îles. La synergie, l'humanisme, la responsabilité et la créativité sont des valeurs qui font partie de son ADN. Elles se transposent à l'échelle des entreprises et des organismes qui composent continuellement avec les limites de manière ingénieuse. Depuis des générations, les Madelinots innovent de façon unique, à l'image de leur territoire.

Au Québec et au Canada, les Îles-de-la-Madeleine sont une escale stratégique pour alimenter les innovations mutuelles. Un milieu insulaire à votre portée!



THE ISLAND ACCELERATOR

LA VAGUE represents an Island community open to the world and a potential game-changing ground.

The Corporation d'innovation et de développement des Îles, LA VAGUE, is an organization that creates a place of excellence to foster synergy between socio-economic stakeholders from the Magdalen Islands and elsewhere. Its vision is oriented towards a sustainable and wealth-creating Island economy. It offers specialized support to accelerate innovative projects that emerge on its territory, by bringing together key players around the inventors. It is involved in promising and structuring initiatives that have a strong impact on the maritime community.

The LA VAGUE team collaborates with a vast network of experts to create stimulating partnerships and contribute to the transfer of knowledge. It deploys concrete promotion, attraction and recruitment actions to develop value-added organization and investment strategies.

AN ISLAND TERRITORY CONDUCTIVE TO EXPERIMENTATION

The Magdalen Islands archipelago is a real living laboratory for innovation.

This isolated microcosm with a natural diversity unique in Quebec and Canada offers vast possibilities for testing technological, social and environmental innovations. The local economy participates in the blue economy (ocean potential

and circular economy), the green economy (human well-being, social equity and sustainable development) and the orange economy (creative industries and tourism). The Island environment benefits from a wealth of locally active organizations as well as advantageous infrastructures (research center, lab-factory, transporters, shipyards, ports, etc.).

LA VAGUE is a local strategic partner that offers its expertise in the network and territorial issues. It acts as a facilitator with the stakeholders involved and as an ambassador to open the doors of the industry. It intervenes to enhance the value of the experiments in a commercial perspective.

INSULARITY AS A SOURCE OF INNOVATION

The constraints imposed by the island reality are a source of innovation for the Islands community. Synergy, humanism, responsibility and creativity are values that are part of its DNA. They are transposed to the scale of the companies and organizations that continuously combine with the limits in an ingenious way. For generations, Madelinots have been innovating in a unique way, just like their territory.

In Quebec and Canada, the Magdalen Islands are a strategic stopover for mutual innovation. An island environment within your reach!



Gino Thorne - Directeur général / General Manager



Emmanuelle Cyr - Conseillère en développement et aux opérations / Development and Operations Advisor



Stéphanie Larocque - Conseillère en communication et aux opérations / Communication and Operations Advisor